



卒園児、在園児保護者の方から嬉しいお言葉をいただきました



•入園した年はコロナ禍で自宅待機となり、ちゃんとなじめるのか不安もありましたが、3年間元気に笑顔で過ごせたのは、先生、お友だちのお陰です。エンゼルホームで過ごせて心から良かったと思っています。本当にありがとうございました。

•約3年間大変お世話になりました。先生方のおかげでここまで成長することができ、弟思いの兄として今日まで登園することができました。たくさんの優しさをあたえていただき先生方には感謝してもしきれません。春から親子共々頑張っていきたいと思います。

•入園早々にコロナ禍になり、先生方も大変な中、子どもを保育し大事に接してくれたこと、笑顔で迎えてくれたこと、本当に感謝でいっぱいです。毎日嫌がることなく、3年間エンゼルに通うことができ、日々この園を選んで良かったなと思っています。

•いつも気を配ってくれています。どの先生も子を知ってくれているので、安心してあずけられてます。

•いつも娘や、息子のことまで親身になってくださって、本当にありがとうございます。娘も私も、大好きな園です！

•いつも明るく元気に対応してくださっています。

•入る前は、マンションの一階で、暗そうで狭そうで大丈夫かなと感じた。とても良い園だとわかったので、入る前にも伝わるといいなと思います。